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委員会報告
親睦活動委員会・猪巻委員より 

12月13日の例会は夜間例会となります。 

18時よりホテルスエヒロにて「2018年滝

川RC大忘年会」を開催します。例年同様

会員の奥様のご参加も大歓迎です。奥様

ご参加の場合は5,000円の会費となってお

ります。一人でも多くの皆様のご出席を

お待ちしております。

ゲスト紹介
高山麻雀同好会会長よりゲストのショー

セツ・マーク様の紹介がありました。ア

メリカ合衆国テキサス州オースティン出

身の40歳で、平成13年コロンビア大学教

養学部卒。平成25年8月より滝川教育委員

会ALT(外国語指導助手)として採用され江

陵中学校に配属後ALTとして5年間勤務。

平成30年から教育委員会嘱託職員として市内小中学校の配属とな

り、市内のALTの指導・相談等ALTのリーダーとしてご活躍されて

いるそうです。

次週のプログラム
11/29　会員増強委員会担当　「新会員卓話」 

12/6　 理事会担当　「年次総会」 

12/13　親睦活動委員会担当　「滝川RC大忘年会」 

12/20　出席委員会担当　「半期を省みて」 

12/27　休会

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 外国人から見た空知 －
【麻雀同好会担当例会】

滝川教育委員会嘱託職員

ショーセツ・マーク様

ショーセツ・マーク様より

外国人から見た日本、空

知、滝川の第一印象と現在

の印象について卓話頂きま

した。日本には10年前に来

られ神奈川県で居住し仕事

は東京都台東区。朝から晩

まで長時間勤務で週末に東

北等に遊びに行くという、仕事も遊びも「一生懸命」という生活

でした。そんな生活に少し疲れ、もっと小さな地方の町に住みた

いと感じていた頃に滝川でALTとして勤務することになり、来

滝。当時の滝川の第一印象は「寂しい」の一言だったそうで、さ

びれた駅前、ｼｬｯﾀｰ街、徘徊する不良学生などいい所は何もなか

ったとのこと。滝川を含めた空知の印象が見えず、週末は札幌へ

行く日々だったそうです。しかし5年以上暮らしていると滝川や

空知の新しい印象が見えてきたということで、暖かくて親切な滝

川市民、ﾘﾆｭｰｱﾙされた駅前やベルロードの病院、銀行等明るくな

った街並み、更に空知エリアでみると三笠高校の取り組みや100

キロウォーク、空知ワイナリーツアー等魅力が増えてきていると

感じているそうです。最後に滝川の「アイデンティティ」をもっ

と市民が持ち、地域の一体感を高めることで誰もが共有できる滝

川、空知のイメージ作りが大切であると仰っていました。外国の

方からの貴重な卓話となり、大変感銘を受けました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法：11月11日滝吹定期演奏会が無事終了して。高橋賢

司：株主総会・取締役会が終了。再任となりました。山口恵

子：10年100％皆出席賞を頂き。戎谷侑男：新聞記事(企業フ

ァイル)に掲載されて。高山訓正：担当例会を終えて。 

　　　　　　合計16,000円　　累計852,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年11月24日

出席報告　　　11月22日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 11名 62名 25名 71%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 11/15　木曜フォーラム出席者(46名)

■ゲスト ： ショーセツ・マーク様(滝川市教育委員会)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 中垣陽一・渡辺浩司

◆財団： 中垣陽一・渡辺浩司

第3110回　例会報告　平成30年11月22日（木）

会長挨拶
昨日福島で一家7名が死亡するという大変痛ましい火災がありました。これからの時期は火を取り扱うことも仕

事上増えてくるかと思いますが、防げるものは防ぐ努力をして頂きたいと思います。また今年は風疹が流行して

おります。妊娠初期の方が罹ると高い確率で先天性風疹症候群という病気を持った子供が生まれます。現在2000

人の罹患者で今後も増えていくと思いますが、ﾜｸﾁﾝ接種を受けていない30代～50代の男性が罹っています。国は

ﾜｸﾁﾝを打つように勧めていますが、そもそも行政がその年代の男性にﾜｸﾁﾝを接種しなかったという経緯がありま

す。様々な理由はあるでしょうが、常に問題が指摘されている国のﾜｸﾁﾝ行政にはやはり疑問を感じざるを得な

い。我々ﾛｰﾀﾘｰが行っているポリオ撲滅に関する関する活動もあと少しで達成できる今現在が一番難しく、地球

上から完全になくしてしまわないと意味がありません。皆様にも今後の更なるご協力をお願いいたします。


